

Mieux équipé, plus moderne, le centre hospitalier se renouvelle

Après deux années d'interruption à la suite de la pandémie, c'était le grand retour de la cérémonie des vœux. M^{me} Douez, cheffe d'établissement, a officié cette traditionnelle rencontre. C'est l'occasion de faire le point sur les actions réalisées et celles à venir.

HAUTMONT. « Il nous faut aujourd'hui apprendre à vivre mieux avec le Covid », a indiqué en préambule Mme Douez.

La cheffe d'établissement a insisté sur la continuité de la reconnaissance de la Haute autorité de santé. En effet, l'établissement a reçu la certification de niveau A, sans recommandation, ce qui permet de poursuivre les actions d'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins pour les unités SSR (Soins de suite et de réadaptation), UCC (Unité cognitive-comportementale) et USLD (Unité de soins longue durée).

« A la suite d'une nouvelle visite de certification en juin 2022, nous avons obtenu le meilleur score de tous les établissements du GHT (Groupe hospitalier de territoire) du Hainaut (99,15 %) et avons reçu les félicitations des trois experts. »

L'EHPAD et le SSIAD (Service de soins infirmiers à domicile) ont également profité de cette démarche. Un effet boule de neige loin de fondre à la vue des projets présents et futurs de l'établis-

sement et de s'équiper de nouveaux dispositifs de rééducation. « Grâce à ce renouvellement, des lits et fauteuils ont été expédiés au Cameroun et au Burundi. Un acte humanitaire rendu possible par l'intervention de deux médecins », explique M^{me} Douez.

« Notre travail va se poursuivre au niveau du groupement hospitalier de territoire du Hainaut. »

Outre un logo flamboyant neuf, un site Internet lisible sur smartphone, l'hôpital souhaite conforter ses collaborations avec les établissements voisins, notamment celui de Mambouge.

« Notre travail va se poursuivre au niveau du groupement hospitalier de territoire du Hainaut. Avec l'hôpital de Mambouge, il est question de consultations mémoires et TIC »

